

Manifiesto en Defensa de Nuestro Futuro: El Rincón Sin Biogás

Nosotros, los vecinos y vecinas de El Rincón y de los pueblos hermanos que nos rodean; nosotros, que somos herederos de una tierra cuidada con el esfuerzo de generaciones; nosotros, que amamos nuestro paisaje, nuestro aire y nuestra forma de vida, hoy alzamos la voz.

Lo hacemos unidos por una profunda preocupación y un firme rechazo. Un proyecto de macroplanta de biogás industrial, alimentada por miles de toneladas de purines, amenaza con instalarse en nuestro hogar. Un proyecto que, bajo una engañosa bandera de "energía verde", esconde una grave hipoteca para nuestro futuro.

Hoy decimos NO. Y lo decimos con la fuerza de la razón y el derecho que nos asiste.

Decimos NO a la condena de los malos olores. No aceptamos que el aire que respiramos, el de nuestros hijos y nuestros mayores, quede viciado por un hedor constante que mermará nuestra calidad de vida y nos obligará a vivir tras ventanas cerradas.

Decimos NO al riesgo inasumible de contaminación. No estamos dispuestos a poner en peligro nuestros acuíferos y la calidad de nuestra agua, un bien escaso y preciado, por un negocio que socializa los riesgos y privatiza los beneficios. La amenaza de filtraciones de nitratos es una irresponsabilidad que no podemos permitir.

Decimos NO a un modelo de desarrollo impuesto y depredador. No queremos que nuestras tranquilas carreteras se conviertan en una autopista para el tráfico pesado. No aceptamos un modelo que devalúa nuestras casas y nuestras tierras, que castiga al turismo rural y a la agricultura tradicional a cambio de unos pocos puestos de trabajo precarios. El Rincón no es un polígono industrial ni un vertedero.

Decimos NO a la falta de transparencia. Un proyecto de esta magnitud, con un impacto tan severo y duradero, no puede ser decidido de espaldas al pueblo que lo va a sufrir. Reclamamos nuestro derecho fundamental a decidir sobre el modelo de desarrollo que queremos para nuestra tierra.

Por todo ello, **EXIGIMOS:**

1. **La paralización inmediata y definitiva** de todos los trámites administrativos relacionados con la licencia y construcción de la planta de biogás en El Rincón.
2. **La apertura de un proceso de diálogo público**, transparente y veraz, donde se escuche la voz de los ciudadanos y se atiendan con rigor los informes técnicos independientes sobre el impacto real del proyecto.
3. **El compromiso firme de nuestras administraciones** para proteger nuestra salud, nuestro patrimonio natural y nuestro modelo de vida por encima de los intereses especulativos de empresas foráneas.

No estamos en contra del progreso. Estamos en contra de este tipo de progreso, que destruye más de lo que crea. No somos un territorio de sacrificio.

Lucharemos con serenidad, con firmeza y con la convicción de estar defendiendo lo más valioso que tenemos: nuestro presente y el futuro de las generaciones venideras.

Firma y únete a la defensa de nuestra tierra.

Plataforma Ciudadana "El Rincón Sin Biogás"

www.elrinconsinbiogas.es